



ぞうぐみだより



尚徳福祉会 生麦保育園 2016.3月号

枯草の間には緑の芽吹きを見つけることができるようになり、春の訪れを感じる季節となりました。たくさんのお会いや出来事があった園生活もいよいよ残り1ヶ月。子ども達は小学校への期待に胸を膨らませながら、はりきって過ごしています。残りの日々を大切にしていきたいと思ひます。



まめ 豆まき

集まりの時間に節分についての話をしていると背後から鬼2人が登場！！予想をしていなかった突然の出来事に子ども達の逃げ足は速く、一斉に一番遠い場所の絵本コーナーまで移動していました。声を上げたり泣きだす子も数人いて、豆をまくことをすっかり忘れていた様子でしたが、保育士の声で豆まきスタート！！必死にまいていました。終了後に「さっきはこわかったねー」と言う声が聞かれましたが、ぞうぐみらしからぬあまりの驚きように保育士もびっくりでした。

えほうま 恵方巻き作り

2チームに分かれて恵方巻きに挑戦しました。作り方を教えてもらい「せーの」の合図で巻き、形を整えました。包丁で切ると「すごいねー」「きれいー」と拍手や声援が上がり嬉しそうでした。もちろんその日の給食は恵方巻き。南南東を向き目をつむって願い事をとなえながら食べたことで、とても静かな給食時間となりました。



なまむぎしょうがっこうこうりゅうかい 生麦小学校交流会



1年生と近隣の保育園のお友だちが勢ぞろいして歌をうたったり、校内探検をして過ごしました。1年生が使っている机、椅子に座らせてもらい気分はすっかり1年生！！字を書いて赤ペンで丸をもらおうと嬉しそうに友だちと見せ合っていました。入学に向けて、気持ちが高まっています。

わか えんぞく お別れ遠足

3月4日(金)に洋光台の「はまぎんこども宇宙科学館」に行きます。8時10分までに登園をして下さい。リュック、ハンカチ、ティッシュ、お弁当、お箸、水筒、口拭きのご用意をお願いします。

ぞつえん いわ かい 卒園を祝う会

3月19日(土) 開門8時50分
9時15分までにお集まりください。
詳しいご案内は、後日お知らせ致します。



いちねんかん 一年間ありがとうございました

ぞうぐみだよりを書くのも今回が最後となりました。この一年間でいろいろなことを経験して子ども達は自信と共に大きく成長しました。この成長を見守りながら一緒に笑い、遊び、学び輝く笑顔に囲まれて過ごした日々はとても楽しくかけがえのないものでした。至らない点も多くあったと思ひますが、いつも温かく見守って下さり心から感謝します。本当にありがとうございました。